

BOLETÍN ELECTRÓNICO

BANCO NACIONAL DE DESARROLLO AGRÍCOLA
EL BANCO DEL PUEBLO... ¡VUELVE AL CAMPO!

Oficiales de Créditos de BANADESA, se capacitan en temas de avalúos



07 de febrero de 2023.- Con el objetivo de que los oficiales de crédito del Banco Nacional de Desarrollo Agrícola, BANADESA, amplíen su conocimiento sobre el tema de los diferentes tipos de garantías que son presentadas por los clientes que reciben un financiamiento, se desarrolló en la Oficina Principal de Tegucigalpa, una jornada de capacitación sobre avalúos y créditos.

Durante dos días, un total de 29 oficiales de crédito de las oficinas regionales de la zona Centro – Sur del banco, se capacitaron en temas como: Tipos de crédito, características de un crédito, avalúo de una propiedad, como realizar un avalúo, contenido de los avalúos, entre otros que les permitirán desarrollar con mayor eficiencia su trabajo.

Para aplicar la inducción adquirida, el grupo de oficiales realizó prácticas en campo en la zona urbana del municipio de Talanga, Francisco Morazán. Es importante mencionar que una jornada similar se desarrollará también con los equipo de las regionales de la zona Nor – Occidental, esto previo a que el banco vuelva a iniciar la colocación masiva de créditos para favorecer a todo el sector agropecuario del país.



La capacitación incluyó prácticas de campo en el tema de avalúos hipotecarios.



SE CELEBRA PRIMERA SESIÓN DE LA JUNTA DIRECTIVA DE BANADESA DEL 2023



El pleno de la Junta Directiva del Banco Nacional de Desarrollo Agrícola, BANADESA, se reunió este viernes tres de febrero, con el objetivo de celebrar la primera sesión ordinaria del año 2023 y conocer las perspectivas de la ejecución que el banco tiene planificado desarrollar en los próximos meses, así como para aprobar las acciones que necesitan el visto bueno de este Consejo como máxima autoridad de la institución financiera.

La agenda de esta primera sesión incluyó la presentación de un informe de la gestión de 2022; la entrega de los estados financieros de la situación actual del banco; los temas sobre la ampliación de la resolución especial para el otorgamiento de créditos para este año fiscal; y, la aprobación de la reactivación de las agencias regionales junto a su óptimo funcionamiento, entre otros temas.

Esta primera reunión fue presidida por la ministra de la Secretaría de Agricultura y Ganadería SAG, Laura Suazo, quien tiene a su cargo la Presidencia de la Junta Directiva del Banco; el Viceministro Director del Instituto Nacional Agrario INA, Rafael Alegría; los representantes de la Secretaría de Finanzas y de la Secretaría de Desarrollo Económico quienes también forma parte del Consejo y el Presidente Ejecutivo de BANADESA, Erlyn Menjívar.

El banco del pueblo dispone para este año de una cartera para préstamos de 2,400 millones de lempiras, asignados en el presupuesto nacional con el objetivo de que los agricultores inicien cuanto antes los trámites de préstamos para la siembra de granos básicos, instalación de sistemas de riego, así como para el cultivo de los otros rubros agropecuarios que atenderá esta institución bancaria.

En BANADESA ¡Volvimos al Campo!